

Stadtradeln: Preisträger gekürt

Über eine Million gefahrene Kilometer und 158 Tonnen eingespartes CO₂ im Kreis Hildesheim

Von Katharina Brecht

Kreis Hildesheim. Die Preisträgerinnen und Preisträger des diesjährigen Stadtradelns stehen fest: Sie wurden bei der Abschlussveranstaltung gekürt. In diesem Jahr radelten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Aktion mehr als eine Million Kilometer weit und sparten damit nach Angaben der Organisatoren 158 Tonnen CO₂ ein. Laut Martin Komander, dem Geschäftsführer der gemeinnützigen Klimaschutzagentur, bildet der Kreis Hildesheim damit niedersachsenweit die Spitze: Für Kommunen von 100 000 bis 499 000 Einwohnern hat zum jetzigen Zeitpunkt keine andere so viele Kilometer erradelt. Allerdings stehe die Auswertung in einigen Kommunen noch aus und das Ergebnis könne sich noch ändern.

Als radelaktivste Kommunen wurden Algermissen, Sarstedt und Harsum gekürt. Erstplatzierte Kommune wurde wie in den

vergangenen Jahren wieder Algermissen. Stellvertretend nahm Ulrich Heuer vom TVE Algermissen für Bürgermeister Wolfgang Moegerle neben Urkunde und Ortsschild einen Wanderpokal vom Landrat bei der Abschlussveranstaltung entgegen.

Das Team mit den meisten Teilnehmerinnen und Teilnehmern kam von der Universität Hildesheim. Es erhielt eine Urkunde und einen Gutschein. Gutscheine

erhielten auch die Teams mit den meisten Kilometern pro Kopf.

Bei der Verleihung der Preise spielten auch die Schulpreise eine wichtige Rolle. Unter den Grundschulen erradelte die Grundschule Himmelsthür die meisten Kilometer pro Schüler. Sie erhielt dafür einen symbolischen Scheck über 500 Euro – für die Förderung von Klimaschutzprojekten in der Schule. Den ersten Platz unter den weiterführenden

den Schulen belegte die Michelsen Schule. Für die größte Kilometerleistung in Bezug auf die Schülerschaft erhielt sie ebenso ein Preisgeld zur Unterstützung für Klimaschutzprojekte. Ebenfalls nach Himmelsthür ging ein Scheck für die beste Kreativaktion – das Gymnasium konnte beim Thema „Fahrradverkehr“ überzeugen.

Neu war 2022 die Kategorie Unternehmen. Hier fuhr das Team Löseke die meisten Kilometer pro Kopf ein. Den zweiten Platz erreichte das Team Aptiv, den 3. Platz die Hubertus Apotheke.

Die Unternehmen erhielten als Preis eine Grünpflanze und eine Urkunde. Dann wurden die unter allen Teilnehmenden ausgelosten Gewinner bekanntgegeben und Urkunden wie Sachpreise verteilt.

Das Stadtradeln wurde in diesem Jahr von der gemeinnützigen Klimaschutzagentur Landkreis Hildesheim organisiert.



Die Preisträger vom Stadtradeln 2022.

FOTO: CORNELIA KOLBE